

CDMX va por reanudar los eventos masivos

A partir de este mes se retoman, lo que ayudará a reactivar economía: Sheinbaum

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dijo que, a partir de este mes y hasta diciembre, se comenzará con la organización de eventos masivos, lo que ayudará en la reactivación de la economía.

“A partir de este mes de octubre, y sobre todo a noviembre y diciembre, iniciamos con los grandes eventos masivos en la Ciudad de México, eso lo podemos hacer gracias a que tenemos vacunada, por lo menos con una dosis, a todos los adultos de 18 años y más”, expresó.

En ese sentido, también celebró el incremento de empleos formales que se registraron en septiembre pasado, al recuperarse un total de 25 mil trabajos. Aseguró que es un cambio en la tendencia y que lleva cerca de cuatro meses con un incremento.

En el marco de la presentación oficial de la Ciudad de México como sede del Tianguis Turístico 2023, Sheinbaum Pardo mencionó que para 2022 se tiene una campaña dedicada a promover el turismo en la capital.

El secretario de Turismo federal, Miguel Torruco, explicó que el Tianguis Turístico se realizará por primera vez en la Ciudad, del 30 de abril al 10 de mayo de 2023,

y se espera recibir a 15 mil asistentes de 70 naciones, además de más de 3 mil compradores.

Se prevé una derrama económica de mil 740 millones de pesos, y se estima que la Ciudad invertirá entre 50 y 60 millones de pesos, lo que representa sólo 5% de la derrama generada por el evento. ●

25,000

EMPLEOS

formales se recuperaron en septiembre pasado en la CDMX.

